

Mondzeiten

Eine Drachengeschichte

Von risuma

Prolog: Ein Besuch

Zwei Drachen klopfen bei mir an und schauen mich mit ihren Augen gaaaanz lieb an:

„Ja, was ist?“

„Du, risuma, wir hätten sooo gern mal eine Drachengeschichte!“

„Was denn für eine Drachengeschichte?“

„Na, so eine, die über uns geht.“

„Warum wollt ihr denn eine Drachengeschichte über euch?“

„Hier sind so viele Geschichten, aber immer geht es nur um andere, aber niemals nur um uns. Wir wollen so gern eine Geschichte ganz für uns. Geht das?“

„Hm, mal seh'n was sich machen lässt. Schaut doch in ein paar Tagen noch mal vorbei.“

„Danke. Du bist ja sooo lieb.“